

Stuart Weitzman, pisando fuerte en el yacimiento

El fabricante de zapatos donará dinero a través de su fundación para preservar las cuevas de La Garma, en Cantabria. La inversión ha sido de 310.000 euros.

Modaes
26 sep 2017 - 05:00

Stuart Weitzman, pisando fuerte en el yacimiento

Image not found or type unknown

Stuart Weitzman en las cuevas de La Garma. / El Diario Montañés

Stuart Weitzman se vuelca en la arqueología. El fundador del grupo estadounidense de calzado donará 310.000 euros para preservar y promocionar las cuevas de La Garma, situadas en Cantabria. El empresario aportará la suma a través de su fundación.

El zapatero está ligado a España desde que comenzó a producir su calzado en Elda (Alicante) a principios de los años setenta. Para promocionar el monumento natural, el empresario contará con la ayuda del fotógrafo Mario Testino, vinculado también a la conservación del patrimonio a través de la fundación World Monuments Fund Perú.

En las cuevas, ubicadas en el municipio de Omoño, se encuentran restos arqueológicos de la prehistoria y datan del mismo periodo que las de Altamira. Entre los restos figuran pinturas rupestres y huesos fosilizados de animales de la época.